

# *Cuba se souvient de l'inauguration du mausolée dédié aux soldats soviétiques*

---



La Havane, 23 fév (RHC) Cuba se souvient aujourd'hui de l'inauguration, il y a 46 ans, du mausolée dédié au soldat soviétique internationaliste qui rend hommage aux jeunes combattants de l'ex-Union des Républiques Socialistes Soviétiques (URSS) tombés dans des missions de solidarité.

À cette date de 1978, à l'occasion du 60e anniversaire de l'héroïque Armée rouge de l'URSS, le monument a été inauguré par le leader de la révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro, alors ministre des Forces armées révolutionnaires (FAR).

Situé à l'ouest de la capitale, le site abrite les dépouilles de 67 combattants de la nation eurasienne âgés de 20 à 30 ans, décédés à la suite d'accidents alors qu'ils apportaient leur aide solidaire aux institutions armées des FAR entre 1960 et 1964.

Selon les médias, la flamme éternelle à la mémoire des internationalistes soviétiques est allumée sur le site depuis le jour de l'inauguration, et devant elle, des jeunes de l'ancienne Union soviétique ont enterré un message dédié à la jeunesse de 2068.

De nombreuses délégations du pays slave considèrent le mausolée comme une étape obligatoire lors de leur séjour à Cuba, car il représente un morceau de Russie sur le sol cubain.

Ainsi, le site a été visité en 2014 par le président de la Fédération de Russie, Vladimir Poutine, et l'entourage qui l'accompagnait lors de sa visite à La Havane.

De même, en février 2016, dans le cadre de sa visite officielle sur l'île antillaise, le chef de l'Église orthodoxe russe, le patriarche Kirill, a déposé une offrande devant le monument au soldat internationaliste soviétique. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348052-cuba-se-souvient-de-linauguration-du-mausolee-dedie-aux-soldats-sovietiques>



**Radio Habana Cuba**